



**COMUNICADO DEL ALBA-TCP FELICITANDO  
A CUBA POR SU VICTORIA CONTRA EL  
BLOQUEO ECONÓMICO, COMERCIAL Y  
FINANCIERO DE ESTADOS UNIDOS**

Los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América – Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) felicitan al pueblo y gobierno cubanos por su contundente victoria en contra del bloqueo económico, comercial y financiero, impuesto por el gobierno de los Estados Unidos de América (EE.UU) en contra de Cuba desde 1962.

Este nuevo triunfo de Cuba con la aprobación de la Resolución *“Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba”*, reitera un claro mensaje de rechazo - por parte de la comunidad internacional - en contra de las medidas coercitivas unilaterales que son violatorias del respeto a los Derechos Humanos; del Derecho Internacional y son contrarias a los principios de la Carta de las Naciones Unidas.

Cuba y los pueblos libres del mundo han derrotado hoy las estrategias dilatorias del Imperio Norteamericano y han demostrado nuevamente que la dignidad y la nobleza de un pueblo solidario puede más que la arrogancia de la fuerza de un Imperio.

Caracas, 01 de noviembre de 2018.